

15.32

**Bundesrat Marco Schreuder** (Grüne, Wien): Ich werde die Debatte jetzt nicht mehr in die Länge ziehen (*Ruf bei der FPÖ: Nein!*), aber, sehr geehrter Herr Minister, sehr geehrte Damen und Herren, ich möchte hier schon einen Blick auf die Experten der FPÖ werfen, die dann eingeladen werden, bei der FPÖ Reden zu halten und dann als Experte - - (*Ruf bei der FPÖ: Bhakdi!*) – Es geht um Herrn Bhakdi (*Bundesrat Steiner: Jawohl!*), genau. (*Beifall bei der FPÖ. – Zwischenrufe bei der FPÖ.*)

Herr Bhakdi, euer Experte, der wirklich von allen anderen Immunologen, von allen Experten, die mit Pandemie, mit Viren, mit Impfungen zu tun haben, und zwar von Tausenden und Abertausenden weltweit widerlegt wird, ja das ist euer Experte. Und dann sitzt ihr hier im Parlament, fordert zum Beispiel aufgrund eines Deportationsvorwurfs (*Zwischenruf bei der FPÖ*), dass es irgendwie NS- - Wie war das? – Es wäre verharmlosend. Und ihr lädt mit Herrn Bhakdi einen Antisemiten erster Klasse ein! Er ist antisemitisch (*Zwischenruf des Bundesrates Spanring*), er hat gesagt, die Juden hätten das Böse von Deutschland gelernt und die Juden - - und macht eine widerwärtige Täter-Opfer-Umkehr der antisemitischen Art. (*Ruf bei der FPÖ: So ein Schwachsinn!*) Und das sind eure Experten! So schaut es aus! Und dann - - (*Bundesrat Spanring: Weniger Drogen, Herr Kollege! Weniger Drogen!*) – Ich denke mir, das reicht jetzt langsam.

Und dieser Herr Bhakdi - -